
Le Conseil des Jeunes

Sur la base de ces réponses, (une dizaine d’autres idées ont 
réuni moins de suffrages) nous avons bâti un autre 
questionnaire cernant plus particulièrement les 
préoccupations de nos jeunes. Ces informations sont 
venues croiser les indications du précédent sondage. 

Un groupe de jeunes (815 ans) se retrouvent chaque mois (le premier jeudi du mois en général) pour réfléchir à améliorer 
la vie de leur ville et de leurs habitants. Ce travail de réflexion, basé sur le volontariat est coordonné par H. LACROIX
(Adjoint à l’éducation) assisté par M. TAÏATI, médiateur social. 

L’amorce d’un Conseil des Jeunes sur Anduze

Au cours des 8 premières réunions, les jeunes ont pu, à 
travers des discussions ouvertes puis de plus en plus 
précises, s’exprimer librement sur ce qui leur paraissait 
important dans leur ville, important à préserver parfois, 
important à changer souvent. Ils ont pu aussi faire des 
propositions concrètes. 
Il a fallu informer nos jeunes sur ce qui était des 
compétences communales à coté de celles des autres 
niveaux de décision (Agglo, Département, Région, État). 
Une éducation civique par la pratique en somme.
A partir de là nous avons dû prioriser les propositions au 
travers d’un questionnaire ou chacun a pu « noter »
chaque projet.

1. Plus d’arceaux à vélos.
2. Réhabiliter les toilettes du Parc.
3. Planter des Plantes des végétaux et des arbres.
4. Mettre à disposition un distributeur de serviettes 
hygiéniques,
5. Installer plus de bancs à l’ombre
6. Installer plus de petites poubelles.

Ils montrent un partage assez remarquable des sensibilités 
autour des items proposés. C’est d’autant plus vrai que 
l’enquête a été menée en plein hiver. Si elle avait été 
réalisée en été, elle aurait probablement été plus 
favorable au côté « végétalisation rafraîchissement ».

Nous sommes bien au cœur des préoccupations de nos 
jeunes. Il ne s’agit ni de caprices ni d’expressions 
superficielles.

Chaque réunion a donné lieu à prise de note, compte 
rendu distribué aux participants avant la séance suivante 
(avec l’invitation et l’ordre du jour). Chaque séquence a 
commencé par un rappel rapide de ce qui s’était dit 
précédemment. Nous avons en cela mené une formation,
par la pratique, à la méthodologie de projet.
  Au moment où nous écrivons, nous allons déposer ces 
demandes auprès des élus. Il nous restera à voir, où réaliser 
ces aménagements en relation avec les demandes 
d’autres usagers (habitants, conseil citoyen). 
L’objectif que l’on s’est donné serait d’en faire réaliser plus 
de 75 % d’ici la fin de l’année 2024. Nous ferons une 
évaluation régulière de la mise en œuvre des ces projets, 
nous vous en informerons à chaque étape significative
dans les prochains numéros.

1. Améliorer la propreté de la ville: 43 sur 72

2. Réaliser des aménagements: 41 sur 72

3. Favoriser la mobilité douce: 41 sur 72

4. Favoriser la végétalisation, l'ombrage et le 

rafraîchissement de notre ville: 35 sur 72

Henri Lacroix

la tribune de la minorité

Soyons citoyens et allons tous voter pour les élections européennes le 09 

juin 2024 n'oubliez pas c est important ...

Des espoirs pour l'été 2024 : y auratil enfin de l'eau à toutes les fontaines 

du village ? Je réitère ma question restée sans réponse.

Faudra habiller ou supprimer cet horrible container à côté de la garette au 

départ de la voie verte.

Murielle Boisset 

Des enfants très impliqués dans la vie de la commune
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